

What is IBE ?



Immortal Brass Eternally (イモータル・ブラス・エターナリー、通称IBE)

2008年春に結成。「英国式金管バンドの魅力を広め伝え、日本国内においてこの編成をよりメジャーにすること」を理念とし、大阪・兵庫を中心に活動。

自主企画コンサートの開催、地域イベントへの参加、後進の育成、英国式金管バンド体験会の企画、海外の金管バンドコンテスト出場を通して、より多くの皆様に英国式金管バンドを身近に感じていただけるよう力を注ぐ。

伝統的な英国式金管バンドのサウンドを追求しながらも、楽曲やメンバーの持ち味を最大限に生かしたサウンド作りを意識し、IBEにしかできない音楽を表現するべく日々熱く挑戦し続けている。

2022年10月より、世界ランク1位のブラスバンド“The Cory Band”でE♭ Bass奏者として研鑽を積んだ河野一之氏が常任指揮者に就任。

2024年7月には、ニュージーランド・オークランドで開催されたニュージーランド・ナショナル・ブラスバンド選手権に、日本から初めてバンドとして出場し、最上級セクションであるAグレードにて4位入賞を果たす。